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例会場／士別グランドホテル
例会日／毎週月曜日 12：10～13：10
事務所／士別グランドホテル ℡（0165）23-1234
会 長／織 戸 俊 二
副会長／神 田 英 一
幹 事／尾 崎 学

司 会 山口哲雄会場監督

斉 唱 我等の生業

本 日 の 出 席 出席率77.58％ 会員58人中 出席者45人

本 日 の 欠 席 井上建雄、加藤 博、川橋勝美、北村浩史、汐川泰晴、鍋島 秀、野 英俊、福島栄三、
深尾幸雄、日沼政和、松塚信雄、泉谷 勇、今井 裕

メ ー ク ア ッ プ

ビ ジ タ ー

ゲ ス ト

ニコニコＢＯＸ 本山忠之（士別グランドホテルクリスマスパーティー特賞お礼）
大塚勝人（３男結婚） 累計266.000円

■前週（１月19日）の記録■ ・普通例会 ・会員卓話

・・夜間例会

第２３２８回例会 ２００９年１月25日（月）

今日のプログラム

■１月例会日 「ロータリー理解推進月間」 ■２月例会日「世界理解月間・ロータリー創立記念」

●１月５日（月）普通例会・理事会 ●２月２日（月） 普通例会・理事会（定木ガバナー補佐訪問）

●１月12日（月）休会（法定休日・成人の日） ●２月９日（月） 普通例会（卓話）

●１月19日（月）普通例会（卓話） ●２月16日（月） 普通例会（職場訪問・日甜）

●１月26日（月）夜間例会 ●２月23日（月） 夜間例会
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例 会 予 定

Make Dreams Real



■会務報告 織戸俊二会長

○新入会員の申し込みの件（菊地会員紹介、理事

会で承認）、（有）坂口組代表取締役坂口芳一氏。

職業分類・建築業土木。所属委員会は親睦活動家族

委員会。

○新入会員紹介＝近井木材㈱代表取締役、近井孝

義会員。職業分類は原木販売。所属委員会は親睦活

動家族委員会。

○新年交礼会（５日、士別グランドホテル）に神

田副会長、尾崎幹事と出席。10日は社団法人士別青

年会議所新年交礼会に出席。同第53代菊地仁理事長

の一年ひと昔と呼ばれるほどの目まぐるしい社会環

境、経済環境の変化についての挨拶。スローガンは

「一念発起・力をひとつに・切り拓こう・明日への

みちを!!」です。若い２世会員としてまちづくり、

人づくりに取り組まれている姿を見ると、たいへん

頼もしいかぎりであると実感しました。

■幹事報告 尾崎 学幹事

１．第54回しべつ雪まつり実行委員会より、２月

７日・８日に開催されます「しべつ雪まつり」のお

楽しみチケット20枚の販売協力依頼がきております。

１枚・1000円です。社会奉仕委員会にて販売致しま

すので皆様のご協力をお願い致します。

２．２月２日の例会に定木孝市朗ガバナー補佐が

クラブ訪問に参ります。挨拶を兼ねて卓話を頂きま

すので、会員みなさまの多数の出席をお願い致しま

す。

【受信文書】

・北海道共同募金会士別市支会及び士別市社会福

祉協議会より、平成20年度歳末たすけあい募金運動

の募金結果報告と礼状

・名寄RCより12月の会報と１月の例会案内、並び

に下川RCより１月２月の例会案内

・(社)士別青年会議所新年交礼会出席の礼状

・ガバナー月信１月号

■会員増強委員会 藤吉敏博委員長

推薦者の本山忠之会員から新入会員・近井孝義さ

んのご紹介、お願いします。

○本山忠之会員＝近井会

員は、昭和33年６月22日生

まれ。50歳。近井木材産業

株式会社会社代表取締役で

す。先代の近井晃太郎さん

も士別ロータリークラブに

在籍していました。家族は

奥様、２男１女の５人家族

です。趣味はスキー、映画

など。婚姻は平成３年11月

４日。

○近井孝義会員挨拶＝父がお世話になりありがと

うございました。何もわかりませんが、今後ともよ

ろしくお願いします。

■職業奉仕委員会 若森 孝委員長

・職場訪問について：日時２月16日（２月第３例

会終了後）

・訪問先：日甜士別製糖工場（以前にも訪問した

ことがあるが、設備の近代化が進んでいるので）

・２月９日の例会に再説明いたします。

■プログラム委員会 菊地 博委員長

年明け初めてのプログラムの紹介をさせて頂きま

す。士別神社禰宜佐藤元保会員に「2009年正月初詣

を終えて」と題してお話しを頂きます。。

なお、２月２日第１例会は2500地区第２分区ガバ

ナー補佐、定木孝市朗氏の公式訪問があり、ガバナー

補佐のお話しを卓話とさせて頂きます。２月９日第

２例会卓話は、会員卓話、岡田晃士別体育協会会長

より、社会の現況とスポーツについてと題して、お

願いを致しております

■2009年初詣を終えて 佐藤元保会員

「一年の計は元旦にあり」とよく言われますが、

新しい年を迎えて旧年中のご加護に感謝し、これか

ら一年、家族全員に幸多かれと神様におまいりする

ことを初詣といいます。

元旦士別神社に初詣に来られ、参拝名簿に記帳さ

れた方は、士別市内2690人、道内580人、道外51人、

外国２人の計3323人ですが、記帳しないで帰る人、

一人で家族分何人も書く人もおりますので、実際、

参拝に来られた方は、この数字よりも多いと思いま

す。

５年前の平成16年元旦の記帳は今年とほぼ同数の

3364人でした。なお、今年の正月３ヶ日の賽銭と御

守・破魔矢等授与初穂料につきましては、昨年より

約１割弱ほど少なくなっております。

■ロータリー財団委員会からのお知らせ

●１月結婚

福澤丹治会員（１月17日）阿達 勇会員（１月25日）

●２月結婚

深尾幸雄会員（２月２日）小竹一男会員（２月７日）

菊地 博会員（２月12日）

新入会員紹介

会員卓話

挨拶を行う近井会員

委員会報告


